



新しく生まれ変わった
久屋大通公園北
(名古屋)

花咲新聞

はなさき



2020年
11月号



担当: 山口

こんにちは！ 山口です | ^ . ω . ^ | 日に日に寒くなってきましたね。今冬は特に風邪など引かぬよう、お互いに気をつけましょう \¥9(' ω ') 〇 // /

大人も子供もコロナ禍で心休まらぬ日々が続いておりますが、その空気が明るくなるような新スポットが名古屋に9月誕生しました。名古屋随一の繁華街、栄の中心を南北に走る久屋大通公園の北端から名古屋テレビ塔周辺にオープンした「RAYARD Hisaya-odori Park (レイヤード ヒサヤオオドリパーク)」です。早速、いそいそと見に行ってきました。

もとは本当に地味な公園や路面駐車場だったのですが、商業施設と公園の融合とでも言いましょうか、カフェ、レストラン、ファッションショップ、本屋、などオシャレな店舗が立ち並び屋外ショッピングモール、そして大きく広がる芝生エリアに一新。繁華街、栄のすぐそばにありながらまさに「緑あふれる憩いの場」(*-μ-*)。卓球施設もあり、体を動かすことが好きな方にもオススメです。この日はタイ料理の店でタイカレーをいただきました ♪ :: ♪ ウマイ♪ 次はベイカリーカフェを利用したいです！

黒豆の効能

血液をサラサラに

黒豆に含まれるアントシアニンは、血液をドロドロにする活性酸素を除去する強い抗酸化作用を持っている上、毛細血管を保護したり修復したりする働きがあります。血管が丈夫になり、血液がサラサラになれば、動脈硬化や高血圧の予防にもつながります。

お客様の声



●ヤマチャンさんよりいただきました
冬になると黒豆茶を飲んでます。色々ためして、ヤマタケの黒豆茶は豆の香りが良く、味もおいしく、パック入りなので、便利に活用しています。
★今年も暖かい飲み物が恋しい季節になりましたね。ヤマタケの黒豆茶を気に入って下さってありがとうございます！今後とも是非ご愛顧ください(*^-^*)



今話題の劇場版鬼滅の刃を見ってきました。自粛生活中に子供と共にハマり、公開を楽しみにしていました。最後は会場からすすり泣く声が聞こえ、私も子供たちも号泣してしまいました。

この度は、当店をご利用いただきまして、誠にありがとうございます。今後ともご愛顧の程よろしくお願ひ申し上げます。